

# Especial: un nuevo papa para la Iglesia

Pocos minutos después de las 20,00 el papa Francisco saludaba desde la Logia de las Bendiciones de la Basílica de San Pedro. En este especial recogemos sus primeras actividades, las palabras del Prelado del Opus Dei, varias galerías de fotos, una conferencia del Vicario Regional del Opus Dei en Argentina y una entrevista al director de la oficina de comunicación en ese país, además de vídeos e información para conocer al

nuevo papa y las portadas de 80 periódicos de todo el mundo.

29/03/2013

## **1. Un momento histórico que vivimos en primera persona**

Eran las siete y seis minutos de la tarde en Roma cuando miles de personas esperaban en la Plaza de San Pedro para ver la 'fumata blanca'. Más de una hora después, a las ocho y trece, el cardenal protodiácono Jean-Louis Tauran anunciaba al mundo la noticia: 'Habemus Papam'.

## **2. Palabras del Prelado con motivo de la elección del Papa Francisco**

Mons. Javier Echevarría afirma la "completa adhesión a su persona y a su ministerio, seguro de expresar así los sentimientos de los fieles –laicos y

sacerdotes- de la Prelatura del Opus Dei".

### **3. Un nuevo Papa, una alegría universal**

Así ven los ojos del mundo la elección del Papa Francisco. Hemos seleccionado más de 80 portadas de periódicos de los cinco continentes.

### **4. Galería de fotos: la elección del Papa Francisco**

Veinticinco fotos de Ismael Martínez Sánchez desde la Plaza de San Pedro en Roma, en la tarde del miércoles 13 de marzo.

### **5. Actividad inmediata del Papa**

En rueda de prensa, el Director de la Oficina de Prensa de la Santa Sede, Padre Federico Lombardi S.I., comentó la elección del nuevo Papa, y adelantó las próximas actividades del Papa Francisco.

## **6. Visita del Papa Francisco a la Basílica de Santa María Mayor**

En su primera mañana como Papa, Francisco visitó la Basílica de Santa María Mayor para rezar durante 30 minutos ante el Sagrario y para encomendar su pontificado a la Virgen. El Papa hizo una ofrenda floral ante el altar. Antes de salir saludó a un matrimonio y bendijo a una mujer embarazada de 5 meses. Francisco fue despedido con aplausos cuando salió de la Basílica para regresar al Vaticano.

## **7. Primera homilía del Papa: "Caminar, edificar, confesar"**

El Papa Francisco ha meditado en voz alta sobre las lecturas de la Misa que reunía en la Capilla Sixtina al nuevo Pontífice y a los 114 cardenales electores. Sus palabras han girado en torno a tres conceptos: caminar, edificar y confesar.

## **8. El día después de la elección de Francisco**

Roma se despertó el jueves con un nuevo Papa. El fotoperiodista Ismael Martínez Sánchez paseó por la Ciudad Eterna para captar las primeras impresiones de peregrinos, periodistas, turistas y romanos.

## **9. “Podemos esperar una nueva Primavera dentro de la Iglesia”**

El día 16, Mons. Mariano Fazio, Vicario Regional del Opus Dei en Argentina, Paraguay y Bolivia, impartió una conferencia con el título “Desafíos del Papa Francisco”, en el Colegio Cinco Ríos de Córdoba.

## **10. "La autenticidad del papa Francisco nos ha cautivado. Su coherencia dará mucho que hablar"**

Juan Pablo Cannata tiene 30 años y lleva seis al frente de la Oficina de Comunicación del Opus

Dei en Argentina. Conoce al papa Francisco después de haber coincidido con él en unas pocas ocasiones, la última en noviembre de 2012. Experto en comunicación y acostumbrado al análisis de las noticias, nos cuenta casi en directo cómo cayó en su tierra la noticia del año.

## **11. Fotogalería "Primer Ángelus con el papa Francisco" (60 fotografías)**

Hoy el Papa ha pronunciado el primer Ángelus. La expectación en la Plaza de San Pedro era grande. El fotoperiodista Ismael Martínez Sánchez ha querido reflejar este día histórico en una galería fotográfica. También estuvo en el encuentro del Papa con los periodistas.

## **12. El Papa: "El verdadero poder es servicio"**

Recogemos la homilía de inicio de Pontificado del papa Francisco. En la solemnidad de San José, el Santo Padre ha animado a los cristianos a custodiar a quienes tienen alrededor y a servirles sin medida.

13. Galería de fotos de la Misa de inauguración de Pontificado .

### **13. Biografía del Papa Francisco**

Reproducimos la biografía oficial del nuevo Papa, editada con ocasión del cónclave por la Sala de Prensa de la Santa Sede.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/especial-un-nuevo-papa-para-la-iglesia/> (13/01/2026)